

POST

Plt Bupati Kuantan Singingi Panen Raya Padi di Kecamatan Benai

Wawan Syahputra - KUANSING.POST.WEB.ID

Feb 24, 2023 - 13:08



KUANSING - Plt Bupati Kuantan Singingi Drs. H. Suhardiman Amby, Ak., MM hadir panen raya Padi bersama kelompok Tani Desa Pulau Lancang Kecamatan Benai, pada Jum'at 24/02/2023.

Harapan kedepannya juga dinginkan Plt Bupati Kuansing kepada masyarakat harus mampu memulai Pertanian Terpadu, sebab pertanian terpadu merupakan sistem integrasi pertanian yang menggabungkan beberapa sektor, seperti pertanian, peternakan dan sektor lain, kata Suhardiman Amby.



Sektor lain seperti perkebunan, perikanan, dan kehutanan sebagai solusi untuk meningkatkan produktivitas lahan dan konservasi lingkungan, harapnya

Untuk memulai pertanian terpadu, seperti pemanfaatan lahan selain padi, bisa juga dengan berternak ayam, pupuk nya bisa bermanfaat untuk tanaman lainnya, artinya keuntungan petani ini tidak hanya di padi saja, tapi keuntungannya juga terpadu sehingga percepatan menuju kesejahteraan petani dirasakan dengan cepat, Ucap Plt Bupati Kuansing.

Karena sektor pertanian ini menjadi salah satu ujung tombak pembangunan dan potensi meningkatkan perekonomian berbasis kerakyatan, kegiatan panen raya ini sebagai upaya agar Kuansing bisa swasembada pangan, Ucapnya

Benai ini akan dijadikan sentra Lumbung Pangan di Kabupaten Kuansing, bahkan Gubernur jadikan Benai sebagai sentra Pertanian di Riau, kata Suhardiman.



Untuk Desa Pulau Lancang sendiri, sebelumnya, ditahun 2022 lalu dengan luas lahan sawah 28.5 hektar, dengan rata-rata produktivitas 5.7 ton per hektar dan produksi pada tahun 2023 sekitar 6.4 ton perhektar, dengan demikian terlihat Desa ini produktivitas nya meningkat, kata Kades Pulau Lancang Oktavian.

Terimakasih Kepada Plt Bupati H. Suhardiman Amby karna telah banyak pembangunan yang dirasakan oleh masyarakat.

"Saya berterima kasih kepada Bapak Plt Bupati karena perhatian ke Desa Pulau Lancang khususnya di Kecamatan Benai, sehingga sudah banyak pembangunan fisik yang dirasakan masyarakat seperti pintu air, batu baronjong, Irigasi serta infrastruktur lainnya, seperti jalan di aspal dan perbaikan jembatan," Ucap Oktavian.

Berkesempatan hadir saat acara panen raya padi Penasehat Ahli Aherson , Kepala OPD terkait, Kepala Desa, BPD, serta ratusan masyarakat setempat.(Wawan Syahputra).